
 
Compte Rendu de la réunion du Comité Directeur du 17 janvier 2025 

 
  Présents :   Yannick Tonner, Jacques Cousin, Dominique Velicitat, Christian Guichot, Lucas Estay, Morgan 
Labarre, Le Bellec Philippe , Magali Monnier, Marisa Prieto , Pedebearn Stanislas, Jean-Marc Bordenave  
Serge Klouy , Luc Ball ,  Daniel Bouisset  Raphael Delabarre, Théo Daugarou , Théo Lubet, Guillaut Mireille. 
 
 Absents excusés  
 . François Bichon, Xavier Teulade , Jean –Jacques Lapoux,  Sylvie Lacam Lavielle  
 

ORDRE DU JOUR 
Élections du bureau et des responsables de commissions .   Pour le secrétariat il faudrait une personne de plus 
pour répondre aux très nombreux messages  des espagnols (accident...couvertures  de l' assurance...adhésion 
ou renouvellement par internet   etc etc ) Yannick et moi passons beaucoup de temps à répondre ; il faudrait 
donc quelqu'un qui parle espagnol et que Yannick formera. 
 Prêt de matériel  
Renouvellement du matériel. 
Compte HelloAsso 
Revue Pyrénéenne: quelqu'un accepterait -il  d'être le correspondant de la Revue Pyrénéenne ? 

Communication du Président sur les candidatures du club pour  
Liste nationale pour les élections du Comité Directeur Fédéral du mois de mars 
Liste régionale, pour les élections du Comité qui auront lieu au mois de févrie 
Liste départementale, pour les élections qui viennent d'avoir lieu 

Réfléchir sur la marche à suivre pour augmenter le tarif horaire de Fred 
 

LE BUREAU 
 
PRESIDENT :Yannick Tonner élu à l’unanimité….33eme année 
TRESORIER :Christian Guichot : élu à l’unanimité 
TRESORIER ADJOINT : Lucas Estay : élu à l’unanimité 
SECRETAIRE : Mireille Guillaut  et   Marisa Prieto :  élues à l’unanimité 
SECRETAIRE ADJOINT : Jean-Marc Bordenave élu à l’unanimité 
VICE- PRESIDENTS: François Bichon  Mireille Guillaut , Raphael Delabarre  Morgan Labarre :élus à 
l’unanimité 
 

LES RESPONSABLES DE COMMISSION. 
Randonnée Alpine : Lucas Estay. 
Randonnée Montagne : Jean-Marc Bordenave  Luc Ball 
Ski de Randonnée: François Bichon.  Dominique Velicitat 
Alpinisme  : François Bichon 
 Escalade  - SNE   Xavier Teulade  et Morgan Labarre. 
SAE : Adultes : Théo Lubet et Xavier Teulade    Ecole d’escalade Dominique Vélicitat  
Ecole d’aventure: Jean–Jacques Lapoux  et Magalie Monnier  Dominique Vélicitat  
Communication : Théo Lubet, Raphaël Delebarre, Yannick, Stanislas, Théo Daugarou , Daniel Bouisset ;  
Gestion du site : Jacques Cousin ; Stanislas Pédebéarn. 
Matériel du local  Luc Ball, Jacques Cousin, Théo Daugarou.    Matériel SAE   Jean-Jacques Lapoux. 
Formation : Yannick, François Bichon, Raphael Delabarre, Daniel Bouisset. 
Gestionnaire adhérents : Mireille Guillaut  et Yannick Tonner 
Stratégie du club : Philippe Le Bellec, Marisa Prieto,  Daniel Bouisset et Raphaêl  Delabarre vont  réfléchir 
sur l’élaboration d’un plan stratégique sur l’évolution et l’avenir du club.  
 
 
Explications de Yannick sur l’augmentation du nombre d’adhérents  espagnols (pbs avec leur compagnie 
d’assurances et bouche à oreille en Espagne  sur les performances de l’assurance FFCAM  et le CAF 
d’Orthez) . 
Ces adhésions assurent une bonne trésorerie mais demandent du  temps pour la gestion.   
  
 



 
Discussion sur la « communication » : il faudrait  communiquer  plus souvent sur les réseaux sociaux . Le 
CAF d’Orthez a son compte Facebook  et son compte Instangram (géré par Théo Daugarou.). 

Prêt de matériel  au local 
Le système du tableau des permanences du vendredi fonctionne bien. 
Il faut être vigilant pour le retour du matériel  ( vérifier qu’il soit dans la bonne house, qu’il soit intact , 
propre, sec…. ). 
Le matériel est prêté à ceux qui font une sortie club et doit être rendu la semaine suivante. 
Discussion sur la demande d’une caution pour tout emprunt . Il faut voir si les incidents sont fréquents .Option 
non retenue pour le moment ; penser à rajouter des instructions sur le prêt de matériel dans le programme. 
 

Prêt de matériel à la SAE  pendant les séances libres. 
En principe on ne prête pas de matériel et il faut informer les adhérents que pour obtenir le niveau III il faut 
les compétences et présenter  le matériel qui va avec.  Mais en cas de besoin on peut dépanner et prêter. 
Prévenir Jean Latrubesse . 
 
Dominique Vélicitat intervient pour parler du pb des chaussons à l’école d’escalade. Il veut supprimer la 
location des chaussons  (hygiène , perte de temps…) et informer les parents qu’à la prochaine rentrée chaque 
enfant devra avoir ses chaussons . La location du baudrier est maintenue. 
Une « bourse aux chaussons » sera organisée . 
 

Renouvellement du matériel. 
Luc voudrait des cramponnettes (crampons forestiers)  pour la rando montagne ;  Il a demandé un devis pour 
10 mini- crampons . 
Il faut revoir tous les crampons et sortir ceux qui sont trop vieux du stock  
DVA : enlever tous les DVA analogiques et les remplacer par des numériques . 
Pelles : Enlever toutes les pelles en plastique et acheter des métalliques. 
--    Jacques va faire le point sue le matériel à acheter (DVA  pelles crampons ) 
--  Luc va se renseigner sur les lots  pelles/ DVA/sonde proposés par Orthovox 
Tapis SAE :  Théo  demande de remplacer 4 tapis en mauvais état  (2000€)   
Morgan demande pourquoi on ne change pas tous les tapis en même temps (16) ; Jacques et Yannick explique 
que le changement se fait par roulement selon l’usure.. 
Jacques rappelle que les tapis ne font pas partie du matériel de sécurité.  
Vote pour l’achat de 4 tapis : majorité de « oui » . 
 

Compte HelloAsso 
C’est un système de paiement proposé par Yannick aux personnes qui veulent s’inscrire à ses stages. L’argent 
arrive sur le compte bancaire du club ;  si la personne doit annuler son inscription elle est remboursée 
automatiquement. Beaucoup de clubs s’en servent ;  
Dominique préfère son système de chèques ; si la sortie est annulée (météo ou autre) il rend les chèques ou les 
garde pour une autere sortie. 
Yannick laisse libre choix. 
 
Revue Pyrénéenne   Correspondant Daniel Bouisset. 
 
Candidats liste nationale pour les élections du Comité Directeur Fédéral du 15 mars :  Stanislas 

Pedebéarn et Yannick Tonner .Il y a 2 listes  que Yannick nous enverra avec les programmes. 
Candidats liste régionale, pour les élections du Comité Régional qui auront lieu au mois de février : 
François Bichon, Dominique Morincome, Lucas Estay 
Candidats liste départementale, pour les élections du Comité Départemental qui viennent d'avoir lieu :      
Yannick Tonner, Raphaêl Delabarre, Christian Guichot. 
 
Augmentation du tarif horaire de Frédéric Chose ; tarif actuel 36€ de l’heure   (pas d’augmentation depuis 
5 ans)  Vote pour un tarif horaire de 40€ : oui à l’unanimité. 
On pourrait compenser  en augmentant la cotisation SAE de 5€.. A voir une autre fois. 
 
Divers   
A noter que Raymond  Requena qui vient d’avoir son diplôme FFME  va encadrer  le mercredi matin.. 
 
 


